

Objet : Tutoriel AEA
Auteur : Jean-François Bourély
Date : **septembre 2009**

Bienvenue sur votre site : **www.ecoledelabdomen.fr**

L'association l'Ecole de l'Abdomen se dote d'un site internet et ce petit guide vous le fait découvrir.

Vous trouverez sur le site :

- ✓ **des informations et ressources en accès libre**
- ✓ **et d'autres qui vous sont réservées en tant qu'adhérent à l'AEA**

Parmi les documents en libre accès :

- La fiche établie par le Docteur Emmanuel Delorme : "Place de l'abdomen dans la dynamique thoraco-abdomino-pelvienne" en français et en 4 autres langues (italien, espéranto, portugais, croate) et d'autres à venir (serbe, slovène, macédonien, anglais...)
- l'actualité de l'association : informations sur les réunions trimestrielles à venir et une synthèse des interventions de chaque réunion trimestrielle.
- ...

Vos ressources réservées (accès par mot de passe individuel) :

- L'intégralité des fiches publiées par l'AEA (soit au total 56 fiches uniques – 60 en comptant les traductions déjà disponibles)
- un compte rendu de chaque réunion trimestrielle pour permettre aux absents de rester dans la dynamique de l'association.
- ...

La page d'accueil se présente ainsi :

The screenshot shows the homepage of the Association Ecole de l'Abdomen (AEA). At the top left is the AEA logo. Below it is a navigation menu with items: Accueil, Bureau de l'Association, Actualités, **Fiches en accès libre**, Mentions légales, and Contact. A yellow box labeled "Votre Menu de navigation" points to this menu. To the right is a search bar labeled "Rechercher...". Further right is a yellow box labeled "Documents en accès libre" pointing to the "Fiches en accès libre" link in the menu. The main content area features a section titled "Association Ecole de l'Abdomen" with a sub-header "CONGRES ANNUEL BEAUNE 2010". Below this, there is text about the congress dates (15 and 16 January 2010) and the president (Hossein ALLAL). A yellow box labeled "Pour vous connecter" points to the "Connexion adhérents" section, which includes fields for "Identifiant" (with "admin" entered) and "Mot de passe", a "Se souvenir de moi" checkbox, and a "Connexion" button. Below the main text, there is a section for "Réunion trimestrielle" dated 18 September 2009. On the right side, there is a section titled "La raison d'être de l'Ecole de l'Abdomen" with a "Généralités" sub-header and text stating the association is non-profit and aims to gather all professionals.

En cliquant sur "**Fiches en accès libre**" vous obtenez l'écran suivant qui vous permet d'obtenir la fiche de base et ses multiples traductions en cliquant sur le lien bleu correspondant :

The screenshot shows the "Fiches en accès libre" page. The navigation bar at the top includes "Navigation >> Fiches en accès libre". The main content area features a section titled "PLACE DE L'ABDOMEN DANS LA DYNAMIQUE THORACO-ABDOMINO-PELVIENNE". Below this, it states "Ressources en libre accès" and "L'Ecole de l'Abdomen met à votre disposition, en accès libre, la fiche n°47, élaborée par le Dr Emmanuel DELORME :". A list of languages is provided: en français, en italien, en espéranto, en portugais, en croate, en serbe (cyrillique), en slovène, and en macédonien. A yellow box labeled "Liens vers les fiches disponibles" points to this list of languages. The left sidebar is identical to the homepage, showing the navigation menu and the "Connexion adhérents" section.

En cliquant sur "**Actualités**" dans le menu principal vous obtiendrez ceci :

Association Ecole de l'Abdomen



- ▶ Accueil
- ▶ Bureau de l'Association
- ▶ **Actualités**
- ▶ Prochaines réunions
- ▶ Congrès
- ▶ Fiches en accès libre
- ▶ Mentions légales
- ▶ Contact

Réunion du 18 septembre 2009
Généralités

Réunion trimestrielle
Vendredi 18 septembre 2009 - 20 heures (voir le [Plan d'accès avec Google Maps](#))

"Prise en charge multi-disciplinaire des troubles sphinctériens"
DR ALLAL Hossein
Praticien spécialisé en chirurgie viscérale pédiatrique.
Responsable de l'unité de vidéo-chirurgie du pôle pédiatrique - Hôpital Lapeyronie CHU MONTPELLIER
Responsable de l'Unité de prise en charge multi-disciplinaire des troubles sphinctériens de l'enfant - INSTITUT

Et vous voyez que **la mention du plan d'accès comporte un lien cliquable.**

Il vous mène à la page suivante (qui s'ouvre dans une nouvelle fenêtre).
Ainsi à chaque réunion vous serez guidés...



Pour accéder à la partie du site réservée aux membres, vous devez vous connecter à l'aide de l'identifiant et du mot de passe que vous avez reçu (ou recevrez) par email :

The screenshot shows the AEA website homepage. At the top left is the AEA logo with the text "ASSOCIATION ECOLE DE L'ABDOMEN". Below the logo is a search bar with the placeholder text "Rechercher...". Underneath the search bar is a navigation menu with the text "Navigation >> Fiches en accès libre". On the left side, there is a blue-bordered box containing a list of menu items: "Accueil", "Bureau de l'Association", "Actualités", "Fiches en accès libre", "Mentions légales", and "Contact". Below this box is a section titled "Connexion adhérents" with fields for "Identifiant" (containing "Votre identifiant") and "Mot de passe" (containing "Votre mot de passe"), a "Se souvenir de moi" checkbox, and a "Connexion" button. The main content area on the right features the title "PLACE DE L'ABDOMEN DANS LA DYNAMIQUE THORACO-ABDOMINO-PELVIENNE" and a list of languages: "en français", "en italien", "en espéranto", "en portugais", "en croate", "en serbe (cyrillique)", "en slovène", and "en macédonien".

Et vous verrez alors apparaitre un nouveau menu central "**menu utilisateur**" qui vous donne accès aux contenus réservés aux adhérents.

This screenshot is similar to the previous one but includes a yellow callout box with the text "Cliquez ici pour accéder à l'ensemble des fiches" pointing to a new menu item. The menu item is "Menu utilisateur" with a sub-item "Votre accès aux fiches de l'AEA". The "Connexion adhérents" section now shows "Bonjour invité," and a "Déconnexion" button. The rest of the page content remains the same as in the previous screenshot.

En cliquant sur "Votre accès aux fiches de l'AEA" vous obtenez le sommaire complet des fiches, sachant que certaines d'entre elles sont en cours de "rénovation" afin qu'elles soient compatibles avec le téléchargement sur le site.

- Accueil
- Bureau de l'Association
- Actualités
- Fiches en accès libre
- Mentions légales
- Contact

Connexion adhérents

Bonjour invité,

Déconnexion

Menu utilisateur

- Votre accès aux fiches de l'AEA

Sommaire des fiches de l'AEA

Ressources réservées aux membres



Vous trouverez ci dessous la liste de l'ensemble des fiches qui vous sont réservées.

Pour les télécharger, il vous suffit de cliquer sur le titre de celle qui vous intéresse.

1.Fiches de base E. Delorme ([français](#), [italien](#), [espéranto](#), [portugais](#), [croate](#)...)

2.Traiter les petits maux...

3.Orientation de la rééducation en fonction de l'orientation des pressions (2 recto/verso)

4.Les zones métamériques (2 recto/verso)

5.L'ouraque (2 recto/verso)

6.Centre de gravité et polygone de sustentation

7.Etude pléthysmographique thoraco-abdominale (2 recto/verso)

8.La réhabilitation de la rééducation abdominale

9.Le fascia transversalis

Vous connaissez maintenant l'essentiel.

D'autres contenus et fonctionnalités seront ajoutés régulièrement. Nous vous tiendrons informés.

Si vous avez une question concernant la navigation sur le site ou bien un problème pour télécharger une fiche, où simplement si quelque chose n'est pas clair, n'hésitez pas à me contacter : le formulaire de contact est fait pour cela. Vous le trouverez ici :

1 - cliquez sur "contact" pour obtenir cette page
2- cliquez sur mon nom pour ouvrir un formulaire d'envoi de message

Rechercher...

Navigation > Contact

- Accueil
- Bureau de l'Association
- Actualités
- Fiches en accès libre
- Mentions légales
- Contact

#	Nom	Fonction	Téléphone	Tél. mobile	Fax
1	J-F Bourély	Webmaster	04 30 02 20 34	06 12 60 60 13	
2	Luc GUILLARME	Secrétaire			

Connexion adhérents

Identifiant
admin

Bonne découverte !

=====

RAPPEL de vos contacts (cliquez sur son nom pour le contacter) :

Secrétaire de l'AEA : [Luc Guillarme](#)
Son numéro : 06 08 21 00 58

Webmaster de www.ecolededelabdomen.fr : [Jean-François Bourély](#)